
Protokoll der
Jahreshauptversammlung

Tischtennisabteilung des TuS Appen

22. Mai 2018 im ChezA

16 anwesende Abteilungsmitglieder, siehe Anhang zum Protokoll

TOP1 Eröffnung und Begrüßung
Ulf Klottwig eröffnet die Sitzung um 19:15 Uhr und begrüßt alle Anwesenden zum heutigen Abend

TOP2 Berichte

a) Abteilungsleiter
Ulf bedankt sich beim Festausschuss für die tolle Weihnachtsfeier. Dank geht auch an die Helfer 
beim Kinderfasching, welcher eine sehr gute Resonanz aufweisen konnte. Danke an Christa für das 
Schreiben der TuS-Themen-Artikel. Ebenfalls ein großes Dankeschön geht an die Jugend-Trainer 
für das Bereitstellen der Zeit und für ein tolles Training, das den Kindern die Freude am Spiel 
vermittelt.
Zur Hallensanierung berichtet Ulf, dass es zwar nur drei Duschen je Kabine gibt, aber dass wir, statt
darüber zu schimpfen, lieber froh sein sollen, dass wir die Halle kostenlos nutzen können und auch 
die Sanierung kostenlos war. Es gab vorher keine Abfrage, welche Sportarten in der Halle ausgeübt 
werden und wie viele Duschen nötig sind. Eine Anmerkung aus der Versammlung gibt es zum 
Thema Temperatur: Die Temperatur sollte höher sein, um die Gefahr von Legionellen-Bildung zu 
reduzieren.
Aus der Mitgliederversammlung des Gesamtvereins berichtet Ulf, dass eine Beitragserhöhung um 
1. Juli beschlossen wurde. Darum kann die Tischtennis-Abteilung weiterhin auf Sonderbeiträge 
verzichten.

b) Jugendwarte
Die Jugend-Trainer Kathleen und Timo berichten, dass die Schülermannschaft in der Kreisliga die 
Saison auf Platz 3 von 8 abgeschlossen hat. Die Jungenmannschaft belegte in der 1. Kreisliga 
ebenfalls den 3. Platz. Hier wurde oft von den Schülern ausgeholfen. Das Training wird im Schnitt 
von 9 Kindern besucht. Ein Kind hat sich für den Landesentscheid der Mini-Meisterschaften 
qualifiziert. Sylvia bietet Hilfe beim Dienstags-Training an, falls es für die Jugend-Trainer einmal 
knapp werden sollte.

c) Mannschaftsführer
1. Herren
Die 1. Herren belegen zum Saisonabschluss den 5. Platz in der Kreisliga. Sie bedanken sich bei 
allen, die in der Saison ausgeholfen haben, wann immer notwendig.

2. Herren
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Für die 2. Herren lief die Hinserie top, die Rückserie war schlechter. Grund dafür waren viele 
Ausfälle und eine ungünstige Aufstellung.

3. Herren
Die Hinserie der 3. Herren war schlecht und es gab massive Ersatzprobleme. An dieser Stelle wird 
ein Dank an die vielen Spieler und Spielerinnen ausgesprochen, die ausgeholfen haben. Die 
Rückrunde war dann besser, aber trotzdem hat es nur für den letzten Platz gereicht. Vermutlich 
werden die 3. Herren dennoch nicht absteigen.

1. Damen
Die 1. Damen sind in der Kreisliga ungeschlagen Meister geworden. Leider gab es aufgrund der 
kleinen Liga nur vier Spiele je Serie

2. Damen
Die 2. Damen hatte, wie jede Saison, alle Spaß am Spiel und haben den 5. Platz in der Kreisliga 
tapfer verteidigt. Die Spieler und Spielerinnen der Mannschaft haben viel in den anderen 
Mannschaften ausgeholfen und kommen auf eine extrem hohe Trainingsbeteiligung.

d) Internet-Beauftragten-Meldedienst
Darum kümmert sich Ulf zur Zeit.

e) Homepage
Christa berichtet, dass sie regelmäßig von Ulf an die Tus-Themen-Artikel erinnert wird und diese 
dann verfasst. Auf der Homepage ist zur Zeit wenig Bewegung. Hier muss aber zukünftig die 
DSGVO berücksichtigt werden. Konsens der Versammlung ist, dass der Gesamtverein sich darum 
kümmern muss. Ulf wird dort nachfragen, wie das abläuft.
In diesem Zuge stimmen Ulf, Kathleen und Timo der Veröffentlichung ihrer Telefonnummern auf 
der Homepage zu.

TOP 3 Wahlen
a) Abteilungsleiter
Ulf stellt sich erneut zur Wahl, er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

b) stv. Abteilungsleiter
Wolfgang stellt sich erneut zur Wahl, er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

c) Festausschuss
Der Festausschuss ist zur Zeit mit Sabine, Ute und Sandra Micket besetzt. Sandra scheidet Studium-
bedingt aus. Sylvia stellt sich zur Wahl, sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

d) Jugend-Trainer
Kathleen und Timo stellen sich erneut zur Wahl. Sie werden einstimmig gewählt und nehmen die 
Wahl an.

e) Sportwart
Andreas stellt sich zur Wahl, er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

f) Homepage
Christa stellt sich erneut zur Wahl, sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Protokoll der Abteilungsversammlung Tischtennis, 22.05.2018 Seite 2 von 4



TOP 4 Veranstaltungen des Festausschusses
Sommerferien sind in diesem Jahr vom 9.7. bis zum 18.8. Für das Sommerfest folgen 
Terminvorschläge, vermutlich wird es im September stattfinden. Die Weihnachtsfeier findet am 1. 
Samstag im Dezember im ChezA statt, das ist dieses Jahr der 1. Dezember.

TOP 5 Meldungen für die Saison 2018/2019
1. Herren (Spieltag Dienstag, 20:15 Uhr): Kreisliga
1) Sönke Weber
2) Timo Tischendorf
3) Henning Brandt
4) Dennis Kneese

2. Herren (Spieltag Freitag, 20:15 Uhr): 1. Kreisklasse
1) Manfred Stache
2) Fabian Rohardt
3) Hans-Peter Jung
4) Andreas Reuter

3. Herren (Spieltag Dienstag, 19:30 Uhr): 2. Kreisklasse
1) Markus Himmel
2) Stefan Plew
3) Kathleen Kahlke
4) Ulf Klottwig
5) Meik Jürgensen (sofern er in den Verein eintritt)

4. Herren (Spieltag Dienstag, 20:15 Uhr): 4. Kreisklasse
1) Sigurt Knop
2) Wolfgang Micket
3) Alexander Vasel
4) Frank Taeger

1. Damen (Spieltag Freitag, 20:15 Uhr): Damen Kreisliga
1) Ute Nolden
2) Christa Becker
3) Sabine Otto
4) Sandra Plümer
5) Sylvia Köhler
6) Bogdan Lysik
7) Ralf Leymann

Die Schüler- und Jugendmannschaften werden von den Jugend-Trainern gemeldet.

Kreisrangliste
Andreas Reuter
Sönke Weber
Christa Becker
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Ute Nolden

Senioren-Kreisrangliste
Andreas Reuter Ute Nolden
Sönke Weber Sabine Otto
Hans-Peter Jung Sylvia Köhler
Bogdan Lysik Wolfgang Micket
Frank Taeger Meik Jürgensen
Ralf Leymann Ulf Klottwig

Pinneberg-Pokal
kein Interesse in dieser Saison

Uwe-Mettjes-Pokal
Ute Nolden
Sabine Otto
Kathleen Kahlke
Sylvia Köhler

TOP6 Verschiedenes
Der Festausschuss bittet um rege Teilnahme am Sommerfest-Termin im September.
Es werden mindestens drei neue Trikots benötigt. Ulf schaut, ob es die aktuellen Trikots noch 
nachzukaufen gibt.
Aus der Versammlung kommt die Bitte, die aktuelle Telefonliste noch einmal herumzuschicken. 
Alle Anwesenden stimmen dem zu.

Die Versammlung  wird um 21:00 Uhr geschlossen.

Für das Protokoll:
Christa Becker
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